

## EL GOBERNADOR GABRIEL JULIÁ

(CUENCA, 1948-1956)

## UNA VIDA EN IMÁGENES



Este es un elemental reportaje fotográfico del tiempo de Gabriel Juliá Andreu en Cuenca como Gobernador Civil. Aunque la calidad de muchas de las imágenes no sea la deseada, consideramos que tienen un alto valor como testimonio de una época muy intensa. La mayoría de ellas se pueden encontrar en Internet, en especial en el diario Ofensiva, digitalizado por el Centro de Estudios de Castilla - La Mancha, en labor ejemplar. Nuestro agradecimiento asimismo a los otros amigos que nos han facilitado o de quienes hemos tomado alguna de las imágenes: Luis Cañas, Luis Roibal, Pedro Saugar, Català-Roca, Miguel Ángel Troitiño, Luis Calvo o Víctor de la Vega. Remitimos al lector a sus libros pues en ellos encontrarán una información más que valiosa sobre las mismas. Y del mismo modo al texto de Entremontes, basado en la conferencia que con el mismo título pronunciase el día 19 de febrero del 2013 en las Escuelas Aguirre (Cuenca), dentro de la programación de la Real Academia de Artes y Letras Conquense. Un texto más ampliado será el que se edite en breves fechas en la editorial Olcades (Cuenca).